

KLIPING BERITA MEDIA MASSA

Sabtu - Senin, 26-28 Maret 2022



BADAN PENGEMBANGAN INFRASTRUKTUR WILAYAH
KEMENTERIAN PEKERJAAN UMUM
DAN PERUMAHAN RAKYAT

KATA PENGANTAR

Klipping Media Massa adalah kumpulan guntingan berita yang kami sajikan secara rutin. Guntingan berita ini kami seleksi dari berita yang muncul di media online dan media cetak. Adapun tema berita yang kami pilih adalah berita yang berkaitan dengan organisasi dan substansi Badan Pengembangan Infrastruktur Wilayah dan yang berkaitan dengannya.

Kami berharap klipping ini bermanfaat untuk monitoring media BPIW.

Hormat kami

Tim penyusun

DAFTAR ISI

No	Media	Tanggal	News Title	Resume
1	Timesindonesia.co.id	Sabtu, 26 Maret 2022	Kementerian PUPR RI Rampungkan Perbaikan Jembatan Ngantru di Ngawi Jawa Timur	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) melalui Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) VIII Jawa Timur-Bali Ditjen Bina Marga telah menyelesaikan perbaikan Jembatan Ngantru di Kabupaten Ngawi Provinsi Jawa Timur yang sempat rusak akibat kecelakaan tunggal oleh angkutan tangki Semen Curah pada bulan Februari lalu (9/2/2022).</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/402735/kementerian-pupr-ri-rampungkan-perbaikan-jembatan-ngantru-di-ngawi-jawa-timur</p> <p>https://independensi.com/2022/03/25/kementerian-pupr-rampungkan-perbaikan-jembatan-ngantru-di-ngawi-jawa-timur-akses-distribusi-logistik-kembali-terbuka/</p> <p>https://www.industry.co.id/read/104429/perbaikan-jembatan-ngantru-di-ngawi-jawa-timur-rampung-akses-distribusi-logistik-kembali-terbuka</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/25/kementerian-pupr-rampungkan-perbaikan-jembatan-ngantru-di-ngawi-jawa-timur-akses-distribusi-logistik-kembali-terbuka/</p>
2	Inilah.com	Sabtu, 26 Maret 2022	Kementerian PUPR RI Raih Tiga Penghargaan Public Relations Indonesia Awards 2022	<p>Kementerian PUPR menerima tiga penghargaan Kategori Kementerian dalam ajang Public Relations Indonesia Awards (PRIA) 2022 yang diselenggarakan oleh PR Indonesia di Kota Semarang, Provinsi Jawa Tengah, Jumat (25/3/2022) malam. Penghargaan diserahkan oleh Walikota Semarang Hendrar Prihadi dan diterima oleh Sekretaris Jenderal (Sekjen) Kementerian PUPR Mohammad Zainal Fatah.</p> <p>https://www.inilah.com/kementerian-pupr-raih-3-penghargaan-public-relations-indonesia-awards-2022</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/402816/kementerian-pupr-ri-raih-tiga-penghargaan-public-relations-indonesia-awards-2022</p> <p>https://independensi.com/2022/03/26/kementerian-pupr-raih-tiga-penghargaan-public-relations-indonesia-awards-2022/</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/26/kementerian-pupr-raih-tiga-penghargaan-public-relations-indonesia-awards-2022/</p>

3	Independensi.com	Sabtu, 26 Maret 2022	Kementerian PUPR Buka Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) secara resmi mengumumkan Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara untuk Kompleks Istana Wakil Presiden, Kompleks Perkantoran Legislatif, Kompleks Perkantoran Yudikatif, serta Kompleks Peribadatan.</p> <p>https://independensi.com/2022/03/26/kementerian-pupr-buka-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ibu-kota-nusantara/</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/402818/kementerian-pupr-ri-buka-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ikn</p> <p>https://mitrapol.com/2022/03/26/kementerian-pupr-buka-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ibu-kota-nusantara/</p>
4	Lingkarpenna.id	Sabtu, 26 Maret 2022	Buka Acara Sepeda Santai HAD 2022, Menteri PUPR RI Pesan Serious Soal Tuan Rumah WWF 2024	<p>Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) menyelenggarakan kegiatan sepeda santai dalam rangka Hari Air Dunia tahun 2022 (HAD 2022), Minggu (27/3/2022). Kegiatan tersebut dimulai dari kampus PUPR di Jalan Pattimura hingga ke Bundaran HI dan kembali ke kampus PUPR. Acara diikuti para pegawai dan keluarga PUPR dan dilepas oleh Menteri PUPR RI Basuki Hadimuljono.</p> <p>https://lingkarpenna.id/menteri-pupr-buka-event-speda-santai-di-hari-air-dunia-2022/</p> <p>https://www.inilah.com/buka-acara-sepeda-santai-hari-air-dunia-2022-menteri-basuki-siapkan-indonesia-tuan-rumah-wwf-2024</p> <p>https://www.timesindonesia.co.id/read/news/402981/buka-acara-sepeda-santai-had-2022-menteri-pupr-ri-pesan-serius-soal-tuan-rumah-wwf-2024</p>
5	Bisnis.com	Sabtu, 26 Maret 2022	Kementerian PUPR gelar sayembara Istana Wapres sampai kompleks peribadatan di IKN	<p>Kementerian PUPR secara resmi mengumumkan Sayembara Konsep Perancangan Kawasan dan Bangunan Gedung di Ibu Kota Nusantara (IKN) untuk Kompleks Istana Wakil Presiden, Kompleks Perkantoran Legislatif, Kompleks Perkantoran Yudikatif, serta Kompleks Peribadatan.</p> <p>https://kabar24.bisnis.com/read/20220326/15/1515349/syarat-kriteria-dan-jadwal-pendaftaran-sayembara-konsep-rancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-ikn-nusantara</p>

				<p>https://www.kompas.com/properti/read/2022/03/26/140000421/syarat-dan-cara-pendaftaran-sayembara-perancangan-kawasan-dan-bangunan</p> <p>https://www.liputan6.com/bisnis/read/4921879/pemerintah-buka-sayembara-desain-bangunan-ikn-nusantara-hadiah-rp-34-miliar</p> <p>https://akurat.co/sayembara-konsep-perancangan-kawasan-bangunan-di-ikn-ini-cara-daftarnya</p> <p>https://www.industry.co.id/read/104459/kementerian-pupr-buka-sayembara-konsep-perancangan-kawasan-dan-bangunan-gedung-di-ibu-kota-nusantara</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2783645/pupr-gelar-sayembara-istana-wapres-sampai-kompleks-peribadatan-di-ikn</p> <p>https://www.beritasatu.com/ekonomi/907855/pupr-gelar-sayembara-desain-bangunan-ikn-total-hadiah-rp-34-miliar</p>
6	Liputan6.com	Sabtu, 26 Maret 2022	Sambut KTT G20, Garuda Wisnu Kencana Bali Berbenah	<p>Kementerian PUPR melakukan penataan kawasan Garuda Wisnu Kencana (GWK) di Bali. Kawasan itu jadi salah satu tempat yang akan digunakan untuk Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) G20 pada November 2022 mendatang. Direktur Jenderal Cipta Karya Kementerian PUPR Diana Kusumastuti mengungkapkan, Kementerian PUPR ditugaskan untuk menyiapkan jalan untuk jalur masuk dan entrance gate.</p> <p>https://www.liputan6.com/bisnis/read/4921776/sambut-ktt-g20-garuda-wisnu-kencana-bali-berbenah</p> <p>https://www.industry.co.id/read/104455/presiden-jokowi-tinjau-penataan-kawasan-gwk-di-bali-kementerian-pupr-tingkatkan-aksesibilitas-tamu-g20</p> <p>https://independensi.com/2022/03/25/presiden-jokowi-tinjau-penataan-kawasan-gwk-di-bali-kementerian-pupr-tingkatkan-aksesibilitas-tamu-g20/</p> <p>https://www.antaranews.com/berita/2782241/presiden-jokowi-cek-kesiapan-gwk-cultural-park-untuk-lokasi-g20</p>

Judul	PUPR Rampungkan Perbaikan Jembatan Ngantru di Ngawi	Tanggal	26 Maret 2022
Media	Investor Daily Halaman 6		
Resume	Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kementerian PUPR RI) melalui Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) VIII Jawa Timur-Bali Ditjen Bina Marga telah menyelesaikan perbaikan Jembatan Ngantru di Kabupaten Ngawi Provinsi Jawa Timur yang sempat rusak akibat kecelakaan tunggal oleh angkutan tangki Semen Curah pada bulan Februari lalu (9/2/2022).		

PUPR Rampungkan Perbaikan Jembatan Ngantru di Ngawi

JAKARTA – Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) melalui Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional (BBPJN) VIII Jawa Timur-Bali Ditjen Bina Marga telah menyelesaikan perbaikan Jembatan Ngantru di Kabupaten Ngawi Provinsi Jawa Timur.

Kepala BBPJN Jawa Timur-Bali Kementerian PUPR Achmad Subki menyatakan, jembatan yang menghubungkan Ngawi-Bojonegoro Jawa Timur itu sempat rusak akibat kecelakaan tunggal oleh angkutan tangki Semen curah pada Februari 2022 lalu dan kini sudah selesai diperbaiki untuk kembali dilewati kendaraan.

“Proses konstruksi ulang Jembatan Ngantru lebih cepat dari estimasi awal 45 hari. Namun dalam pelaksanaannya bisa rampung dalam waktu sekitar satu bulan,” kata Subki seperti dikutip dalam keterangan tertulis KememPUPR, Jumat (25/3).

Subki mengatakan, sebelum jembatan tersebut dibuka kembali telah dilakukan *loading test* untuk memastikan daya dukung jembatan yang telah diperbaiki sudah memenuhi persyaratan. Selanjutnya dihimbau agar truk yang melewati jembatan tersebut tidak melebihi beban (*overload*). “Sudah kami pastikan aman dilewati, meski akan tetap kami awasi beberapa hari,” ujarnya.

Perbaikan jembatan, ujar Subki, tidak ada perbedaan komponen dari jembatan sebelumnya. Sebab komponen masih tersedia materialnya, sehingga langsung dikirim ke Ngawi untuk dilakukan perbaikan pada akhir Februari 2022 lalu.

Perbaikan Jembatan Ngantru sepanjang 35 meter dan lebar 7 meter itu menelan dana sebesar Rp5,7 miliar. Jembatan Ngantru berada di ruas jalan Nasional di perbatasan Bojonegoro-Ngawi tepatnya di Kecamatan Padangan. Jembatan tersebut dibangun pada 1990 dengan konstruksi baja.(ros)

Judul	BPJT Dukung Kelancaran Mudik Lebaran 2022	Tanggal	28 Maret 2022
Media	Investor Daily Halaman 7		
Resume	Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) fokus terhadap peningkatan pelayanan di jalan tol guna mendukung pelaksanaan kelancaran arus mudik Lebaran tahun ini. "BPJT Kementerian PUPR dalam mendukung pelaksanaan kelancaran arus mudik Lebaran 2022 yaitu fokus terhadap peningkatan pelayanan di jalan tol," kata Kepala BPJT Danang Parikesit dalam keterangan tertulis, Minggu (27/3).		

BPJT Dukung Kelancaran Mudik Lebaran 2022

JAKARTA – Badan Pengatur Jalan Tol (BPJT) Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) fokus terhadap peningkatan pelayanan di jalan tol guna mendukung pelaksanaan kelancaran arus mudik Lebaran tahun ini.

"BPJT Kementerian PUPR dalam mendukung pelaksanaan kelancaran arus mudik Lebaran 2022 yaitu fokus terhadap peningkatan pelayanan di jalan tol," kata Kepala BPJT Danang Parikesit dalam keterangan tertulis, Minggu (27/3).

Peningkatan pelayanan itu, kata dia, dilakukan dengan memastikan kualitas jalan tol dengan kondisi baik, peningkatan layanan transaksi, peningkatan layanan tempat istirahat dengan protokol kesehatan Covid-19, peningkatan layanan lalu lintas di jalan tol, peningkatan layanan konstruksi, kesiapsiagaan antisipasi penanganan bencana melalui kerja sama dengan Kepolisian, Kementerian Perhubungan dan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) beserta stakeholder terkait.

Danang juga mengatakan BPJT telah mengikuti arahan Menteri PUPR terkait antisipasi arus Lebaran 2022 yakni fokus pada kerusakan jalan dan kegiatan rekonstruksi di jalan tol yang diharapkan pada H-15 Lebaran sudah tidak ada lubang agar pengendara dapat lancar dan nyaman melintas pada pelaksanaan arus mudik dan arus balik Lebaran 2022 nanti. Selain itu, BPJT juga berkoordinasi dengan Badan Usaha Jalan Tol (BUJT) untuk memastikan kelengkapan rambu dan marka.

"Terkait pemeriksaan kondisi jalan untuk memastikan kelancaran dan kenyamanan arus mudik dan balik Lebaran 2022, Menteri PUPR akan melakukan pengecekan lapangan untuk memastikan perbaikan dapat berjalan dengan baik dan berkualitas, khususnya pada perbaikan ruas Lampung hingga Palembang yang harus tuntas pada 15 April 2022 mendatang," katanya.

Adapun terkait manajemen pengaturan lalu lintas di jalan tol selama periode Lebaran 2022, BPJT akan mengikuti instruksi dan arahan dari Kepolisian seperti kebijakan buka-tutup *rest area*, *one-way* dan *contra-flow*, serta pengendalian kendaraan angkutan kelebihan muatan dan kelebihan ukuran atau *over load over dimension/ODOL*.

"Selain itu juga terdapat beberapa ruas baru yang akan difungsionalkan mendukung arus mudik nanti baik di Aceh, Bengkulu, dan rencana fungsional Jalan Tol Japek 2 selatan untuk arus balik secara parsial," kata Danang.

Ia menambahkan, untuk meningkatkan layanan konstruksi di jalan tol menjelang mudik lebaran 2022, dilakukan pelebaran lajur pertemuan ruas tol Jakarta-Cikampek bawah dengan Jakarta-Cikampek Elevated Jalur A (KM 48+195 sampai dengan KM 51+100) dan Jalur B (KM 49+700 – KM 48+050). Selanjutnya untuk pekerjaan proyek yang berpotensi mengganggu lalu lintas di jalan tol dihentikan sementara, dan dilakukan pekerjaan pemeliharaan rutin SPM jalan tol.

"BPJT juga memastikan keberfungsian CCTV, VMS, VMS Mobile, RTMS, radio komunikasi untuk memonitor kondisi lalu lintas dan percepatan informasi. Juga terdapat aplikasi BPJT info dan aplikasi dari masing-masing BUJT untuk informasi seputar jalan tol dan tarif tol yang tersedia," kata Danang.

Keberadaan TI/TIP (Rest Area) juga menjadi faktor penting BPJT beserta BUJT dalam memberikan pelayanan terbaik kepada pengguna tol. (ros)